

Catherine Simonneau, nouvelle présidente du Mouvement des Régies, la tête de réseau des 129 Régies de Quartier et de Territoire

Le Mouvement des Régies, la tête de réseau des 129 Régies de Quartier et de Territoire, a le plaisir d'annoncer l'arrivée de sa nouvelle présidente, Catherine Simonneau, élue lors du conseil d'administration du 5 juillet 2024. Le Mouvement des Régies a pour mission d'étudier les demandes de création de Régies, de garantir l'utilisation du label, d'animer le réseau, de représenter les Régies auprès des instances nationales et enfin de les accompagner dans leur développement.



Catherine Simonneau, la nouvelle présidente du Mouvement des Régies, a suivi une formation d'ingénieur agronome. Son parcours professionnel est jalonné par des expériences dans la coopération rurale en Afrique, dans un bureau d'études agri-environnementales, d'activités d'animation et éducatives auprès d'enfants, puis de coordinatrice logistique au sein d'une association organisant des événements autour de l'orientation des jeunes et l'évolution professionnelle des adultes.

Depuis 2010, Catherine Simonneau préside l'association Graine d'ID à la Roche-sur-Yon, fondée en 1995. Sous sa présidence, l'association a intégré en 2018 le Mouvement des Régies, rejoignant ainsi un collectif dynamique partageant pleinement ses valeurs qui lui a permis de renforcer l'aspect économique de ses actions auprès de ses partenaires en devenant la 1^{ère} Régie de Quartier en Vendée.

En 2021, elle assume le rôle de déléguée régionale pour les Régies du Grand Ouest. Enfin depuis 2022, Graine d'ID a intégré le conseil d'administration du Mouvement des Régies marquant ainsi un engagement accru au niveau national.

« En tant que présidente je vais poursuivre le travail accompli et le mode fonctionnement des présidences précédentes : raisonné, partagé, responsable et solidaire. Il y aura aussi l'installation et l'animation du nouveau fonctionnement collectif du bureau, réfléchi sous la présidence précédente, avec 4 vice-présidences aux compétences complémentaires. Pour tout cela, je compte bien bénéficier de

l'expérience et de la «force tranquille » de celui que je vais remplacer, Jacques Limouzin qui va continuer au bureau au poste de Trésorier.

En espérant que la situation politique actuelle ne vienne pas bousculer trop fortement le réseau et les Régies partout en France. Mais je veux garder confiance car grâce à une équipe professionnelle engagée au siège, un bureau renforcé, un conseil d'administration au complet comme chaque année, des Régies solidaires entre elles et claires sur les valeurs qu'elles portent, le Mouvement pourra maintenir son cap »

Contact presse

Delphine Didier, Responsable Communication au Mouvement des Régies
06 77 75 46 84 // delphine.didier@lemouvementdesregies.org

A propos du Mouvement des Régies

Depuis plus de 40 ans, **les Régies de Quartier et les Régies de Territoire agissent avec et pour les habitants des territoires populaires, principalement dans les quartiers prioritaires de la ville et le monde rural.**

Les Régies de Quartier et les Régies de Territoire sont des associations qui regroupent des habitants, des collectivités locales et des bailleurs sociaux pour intervenir ensemble dans la gestion de leur territoire. À travers leurs missions techniques, les Régies concourent à un projet global, ancré dans l'Économie sociale et solidaire (ESS).

Les Régies portent un projet humaniste centré sur les besoins des habitants de territoires en difficulté. **Nous sommes convaincus de la nécessité d'associer les habitants aux décisions qui concernent leur cadre de vie.** En les rendant acteurs, on renforce leur pouvoir d'agir et leur implication dans la vie de leur quartier. Une Régie génère de l'activité économique, sociale et solidaire et emploie en priorité les habitants, favorisant ainsi l'insertion professionnelle. **Nous considérons les quartiers comme des biens communs où la gouvernance doit être partagée par les acteurs qui la composent.**

- 129 Régies de Quartier et Régies de Territoire
- 94% des Régies interviennent dans un quartier politique de la ville ;
- 291 quartiers prioritaires couverts par les Régies
- 2 500 bénévoles
- Près de 13 000 salariés chaque année, dont 50% de contrats de droit commun ;
- 800 marchés publics contractualisés dont 50% de marchés adaptés (Art. 14 ou 30)
- 76% de ces marchés relèvent des achats socialement responsables
- Une masse salariale moyenne par Régie de 1 275 000€ ;